

Fecha: 16-06-2025
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Título: **Juntas de Vecinos de O'Higgins recibieron de Carabineros capacitación de prevención**

Pág.: 10
 Cm2: 874,7
 VPE: \$ 1.384.650

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Más de 800 dirigentes vecinales plenaron los espacios del Teatro Regional Lucho Gatica durante el Congreso y Capacitación a las Juntas de Vecinos.



Juntas de Vecinos de O'Higgins recibieron de Carabineros capacitación de prevención

ALFREDO BRAVO.
 FOTOS: NICO CARRASCO

Unos 650 dirigentes vecinales de las 33 comunas de la región de O'Higgins recibieron una capacitación en la prevención de incendios estructurales, donde expertos en la materia brindaron las herramientas para evitar que se produzcan este tipo de siniestros, y, además, se entregaron medidas de autocuidado en otras áreas de relevancia en la seguridad.

La ceremonia llevada a cabo en el Teatro Regional Lucho Gatica, de la capital regional, estuvo encabezada por el general Max Jiménez Fleming, jefe de Zona de Carabineros, quien estuvo acompañado del delegado presencial, Fabio López; la delegada provincial de Colchagua, Marta Pizarro; el gobernador regional, Pablo Silva Amaya, el Seremi de Seguridad Pública, Rodolfo Núñez, alcaldes de varias comunas; y en representación de las Juntas Vecinales, Sonja Ahumada.

"Si bien es cierto que hay hechos que se suscitan, pero nosotros estamos



El General Max Jiménez, jefe de Zona de Carabineros dejó instalado el Congreso de Capacitación a las Juntas de Vecinos de O'Higgins.

aplicando estos planes para mejorar la prevención y también la seguridad de los vecinos", expresó el jefe de Zona de Carabineros, Max Jiménez Fleming al iniciar el discurso del masivo acto.

Jiménez reconoció que este Congreso está asociado a la seguridad, resaltando lo importante que es la denuncia, que muchos vecinos no se atreven a hacer, y para ello, un especialista del OS-7 dio una charla sobre ese tema y los canales de comunicación que hay para ello y considera que se debe hacer un trabajo en conjunto y mancomunado en pro de la seguridad de la ciudadanía. Al término del evento, el general Max Jiménez fue consultado sobre los índices de seguridad en la región, a lo que respondió que "los índices de inseguridad es un tema. Nosotros estamos trabajando fuertemente en ello y tenemos varios programas que

estamos aplicando junto a Delegación, con Seremi de Seguridad Pública y también como Carabineros para poder mitigar un poco la inseguridad que hay en la región".

El Seremi de Seguridad Pública, Rodolfo Núñez calificó de positiva esta iniciativa, porque "la seguridad se gobierna con el apoyo de las instituciones del Estado, pero sin duda con la cercanía a los dirigentes sociales y juntas de vecinos, para avanzar en más seguridad y eso implica generar un trabajo en el territorio con las organizaciones sociales".

Para el gobernador Pablo Silva Amaya, "el trabajo que está haciendo Carabineros de acercarse a las comunidades me parece espectacular, sobre todo

con los dirigentes, que son la primera línea de la población y estamos contentos con esta iniciativa".

El delegado presencial, Fabio López dijo que está comprobado el poder de la denuncia para poder combatir la delincuencia, y es por ello, la importancia que Carabineros pueda tener este vínculo hacia la ciudadanía.

"Aquí es muy importante la labor que están realizando las MICC (Modelo de Integración Carabineros Comunidad), que también tiene un rol fundamental de esta relación con Carabineros de Chile", afirmó López.

Al referirse a los índices de inseguridad que se reflejan



continúa ►



General Max Jiménez



El alcalde de Rengo, Enrique del Barrio fue una de las autoridades comunales que asistió al acto.



La diputada Natalia Romero valoró el trabajo que están haciendo las Juntas de Vecinos en toda la región.



Expertos brindaron las herramientas para evitar que se produzcan siniestros, además de medidas de autocuidado en otras áreas.



Autoridades de la región y municipales acompañaron a los vecinos en el Congreso de Capacitación a las Juntas de Vecinos.

en O'Higgins, el alto funcionario asegura que, "la región está muy por debajo de los índices del país, pero esto indica que tenemos que seguir trabajando por la senda de acercarnos más a las comunidades y el poder de la denuncia es lo más importante".

El alcalde de la comuna anfitriona, Raimundo Agliati en su intervención dijo estar convencido que la mejor manera de poder enfrentar la inseguridad es trabajar en conjunto entre las instituciones, pero también con cada una

de las organizaciones y la comunidad en el territorio. "Quienes trabajamos, queremos tener una ciudad segura, donde podamos vivir tranquilos, seguros y disfrutando para nuestros niños, como también nuestros adultos mayores", al recalcar que la mejor conexión siempre es a través de las organizaciones, juntas de vecinos y comités de seguridad.

El alcalde de Rengo, Enrique del Barrio resaltó el trabajo que hacen los carabineros con las juntas de vecinos y agradeció

la invitación a este gran Congreso, que será de gran ayuda por parte de Carabineros para sus dirigentes de forma permanente.

Indicó que desde que asumió como alcalde, se ha hecho un trabajo permanente por la seguridad junto a Carabineros y la PDI. Además, sostiene que cuentan con el primer convenio OS-14, donde funcionarios de Carabineros y Municipalidad patrullan por la comuna y ese trabajo lo mantendrán de forma permanente.

De igual manera, la alcal-

desa de Mostazal, Verónica Arroyo considera que este evento es muy enriquecedor para los vecinos, porque entrega herramientas de prevención que pueden tomar las comunidades ante distintos delitos y situaciones de riesgos que se puedan enfrentar.

"Como alcaldes y alcaldeas es importante valorar y apoyar estas instancias de colaboración entre instituciones, donde el principal propósito es poder cuidar y entregar herramientas a nuestros vecinos para que vivamos en entornos más seguros", expresó Arroyo. La diputada por la región de O'Higgins, Natalia Romero dijo que ver esta cantidad de vecinos, es un respaldo a la labor que han hecho en la calle y el acercamiento de las policías con las comunidades es un tremendo avance. Agregó la parlamentaria Romero que el trabajo que Carabineros está haciendo "de acercarse a la comunidad, es lo más valorable de este gran conversatorio que van a tener con las 33 comunas de la región de O'Higgins".

INTERVENCIÓN DE EXPOSITORES

Luego de la intervención de las autoridades, se iniciaron las exposiciones en este Congreso, siendo el primero el Capitán Claudio Vásquez Oporto, jefe de la Sección Criminalística LABOCAR en Rancagua, quien abordó los temas de: Prevención de incendios en la vivienda, prevención en familia, prevención

de robos en la comunidad, donde este último es importante la ubicación estratégica de cámaras de seguridad y comunicación con los vecinos, entre otros puntos de interés general. Otra de las expositoras fue Macarena Mata Picart, directora de Seguridad Pública y Gestión de Riesgo de la municipalidad de Rancagua; seguido del Capitán Juan Guzmán Valdez, jefe de la Sección OS-7 de Cachapoal y cerró el ciclo de conferencias el Mayor Nicolás Calderón, Comisario 3º Comisaría de Rancagua Oriente, con el tema "Modelo de Integración Carabineros-Comunidad. La actividad cerró con actos culturales y la puesta en escena del "Gran Mago Balbontini" y de la "Small Band" del Orfeón de Carabineros, que se ganaron los aplausos del público que plenó en su totalidad el Teatro Regional de la ciudad de Rancagua. ☐



BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES PARA SERVIR A CHILE

Nuevo concurso público para:

♦ Jefe/a Departamento de Administración de Educación Municipal

Municipalidad de Oliva

Postulación hasta el 30 de junio de 2025

Postula en adp.serviciocivil.cl

Alta Dirección Pública

SERVICIO CIVIL